

12 heures de badminton au profit du Téléthon

Gérard RIGHINI



Tout au long de la journée, l'activité a connu une belle fréquentation. Les bénéfices ont été reversés au Téléthon. Photo Le DL /G.R.

Samedi de 10 h à 22 h, le club Bayard bad a organisé deux événements au profit du Téléthon. Au gymnase Maurice-Cucot, c'est tout d'abord la découverte du jeu qui était proposé jusqu'à 19 h, avec notamment des sessions encadrées de 30 minutes. Puis à partir de 19 h, un tournoi amical en simples et en doubles a eu lieu. Tout au long de la journée, l'activité a connu une belle fréquentation et l'ensemble des bénéfices engendrés (droits d'inscription, buvette et petite restauration) ont été reversés au Téléthon.

